

Koramil Jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara Gelar Aksi Sosial, Bagikan Paket Makanan

Wanto - SURABAYA.KLIKINDONESIA.ID

Jan 14, 2025 - 19:26



Serda Erick Babinsa Koramil 0830/05 Tandes saat bagikan makanan untuk warga

Surabaya, – Dalam rangka mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, Koramil jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara menggelar kegiatan Bakti Sosial (Baksos) dengan membagikan makanan kepada masyarakat, Selasa (14/01).

Kegiatan ini diawali dengan doa bersama dan dilakukan serentak di dua lokasi, yaitu Koramil 0830/02 Semampir dan Koramil 0830/05 Tandés.

Ratusan paket makanan berupa nasi dibagikan langsung oleh anggota TNI dalam hal ini para Babinsa kepada warga kurang mampu, seperti pekerja harian, lansia, dan keluarga prasejahtera di wilayah binaan. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh masing-masing Danramil dan bertujuan untuk memberikan bantuan kepada masyarakat yang membutuhkan.

Dandim 0830/Surabaya Utara, Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., menyampaikan bahwa kegiatan ini tidak hanya sebagai bentuk kepedulian, tetapi juga ungkapan rasa syukur serta upaya untuk mempererat hubungan harmonis antara TNI dan masyarakat.

“Kami berharap kegiatan ini semakin mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat. Selain itu, ini juga menjadi wujud kepedulian kami terhadap sesama,” ujar Kolonel Dharmawan.

Selain membagikan makanan, kegiatan ini menjadi ajang interaksi langsung antara anggota TNI dan masyarakat. Anggota TNI mendatangi rumah-rumah warga dan lokasi tertentu untuk menyerahkan bantuan secara langsung. Aksi ini menunjukkan bahwa TNI hadir tidak hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Masyarakat menyambut kegiatan ini dengan antusias dan penuh rasa syukur. Salah satu warga di wilayah Semampir menyampaikan rasa terima kasih atas bantuan tersebut. “Bantuan ini sangat berarti bagi kami, terutama dalam kondisi sulit seperti sekarang,” ujarnya.

Melalui kegiatan ini, TNI berharap dapat terus membangun hubungan yang erat dengan masyarakat dan menjadi bagian penting dalam mendukung kesejahteraan rakyat. Kegiatan Baksos ini menjadi bukti nyata dari kemanunggalan TNI dan rakyat, yang tidak hanya menjaga keamanan tetapi juga peduli terhadap kebutuhan sosial masyarakat.